

UN SECRET BIEN GARDÉ



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



**8 Pièces**

**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. 123 VB**

**Prix NC**

**Carqueiranne**  
Maison à vendre (83320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Contemporaine avec splendide vue mer, dans un quartier privilégié de Carqueiranne, prestations haut de gamme pour cette villa d'architecte récente, originale et unique ! Piscine à débordement Double garage. A seulement 10 minutes de l'aéroport Toulon/Hyères. Prix entre 5M€ et 6M€ Diffusion sélective pour ce bien d'exception ! Portfolio et prix disponibles sur demande. Contactez notre consultant pour découvrir cette magnifique villa ! Virginie Bertrand-Bondil COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE RCP GALIAN 120 137 405+33 (0)6 24 29 28 59 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Contemporary with splendid sea view, in a privileged area of Carqueiranne, top-of-the-range amenities for this original and unique recent architect-designed villa! Swimming pool Double garage. Only 10 minutes from Toulon/Hyères airport. Price between 5M€ and 6M€ Selective diffusion for this exceptional property! Portfolio and price available upon request. Contact our consultant to discover this magnificent villa! Virginie Bertrand-Bondil COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE RCP GALIAN 120 137 405+33 (0)6 24 29 28 59 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques ...

## COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



UN SECRET BIEN GARDÉ



COLDWELL BANKER  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

